

**PRESSEMITTEILUNG**

**11.04.2024**

## **Ed Sheeran gibt eineinhalbstündiges Konzert auf der Theresienwiese, Tim Bendzko komplettiert das Line-up**

**FAN FEST EURO 2024 veröffentlicht Konzertzeiten, neue Preisstruktur und weitere Infos**

Das FAN FEST EURO 2024 bietet am Mittwoch, den 12. Juni, vollwertige Konzerte von fünf internationalen Superstars im Herzen von München. Nun geben die Veranstalter den Timetable des Musikprogramms, das durch eine Show von Tim Bendzko komplettiert wird, und weitere Details zum Musik- und Fußballfestival bekannt: Darunter eine neue Preisstruktur für limitierte vergünstigte Ticketkontingente, sodass möglichst viele Musik- und Fußballfans am Auftakt-Event zur EURO 2024 teilhaben können.

**Um 16 Uhr** eröffnet Singer-Songwriter **Tim Bendzko** das rund fünfstündige Konzertprogramm. Weiter geht es **um 17 Uhr** mit der britischen Pop-Senkrechstarterin **Dylan**. Danach steht mit **Mark Forster von 18 bis 19 Uhr** ein gefeierter Sänger und ebenso großer Fußballfan auf der Bühne. Pop-Ikone **Nelly Furtado** präsentiert **von 19.30 bis 20.30 Uhr** sowohl ihre größten Hits als auch neue Songs. Den Höhepunkt liefert **Ed Sheeran**: Der britische Megastar wird **von 21.15 bis 22.45 Uhr** rund 90 Minuten auf der Bühne stehen.

Die Gäste können das Veranstaltungsgelände **bereits ab 14 Uhr** betreten. Die Veranstalter und seine Partner verwandeln die Theresienwiese für sie in eine Fußballwelt, die mit Besucheraktionen, reichhaltiger Gastronomie und gemütlichen Rückzugsorten die Möglichkeit bietet, Kraft für das rund fünfstündige Musikprogramm zu tanken.

Veranstalter FKP Scorpio hat in den letzten Wochen nach Möglichkeiten gesucht, wie das privatfinanzierte Musik- und Fußballfest möglichst vielen Menschen zugänglich gemacht werden kann. Durch die erwartete Akquise neuer Sponsorengelder wird nun eine neue Preisstruktur möglich, die eine weitere starke Subventionierung des ohnehin vergünstigten Eintrittspreises von 111.65 Euro (inklusive Gebühren) in der Kategorie 1 möglich macht: Zusätzlich zu diesen Tickets, die den geringsten Abstand zur Bühne garantieren, sind ab sofort auch limitierte Ticketkontingente der Kategorien 2 (99,- inklusive Gebühren) und 3 (69,- inklusive Gebühren) erhältlich. Damit möchten der Veranstalter und seine Partner sicherstellen, dass das FAN FEST EURO 2024 wirklich ein Fest für alle wird. Die Bereiche der Kategorien 2 und 3 liegen unmittelbar hinter dem Bereich der Kategorie 1 zentral und hintereinander vor der Bühne. Die direkte Sicht auf die Stage mit ihren großen Videowalls ist in allen Kategorien gegeben. Karten für das Event sind [bei Eventim verfügbar](#).

Alle Tickets werden digital ausgestellt. Die An- und Abreise ist komfortabel und kostenlos mit dem Münchner Verkehrs- und Tarifverbund (MVV - Zonen M-6) möglich und in den Tickets bereits inkludiert.

Das FAN FEST EURO 2024 wird veranstaltet von FKP Scorpio mit PRO EVENTS. Die Deutsche Telekom

unterstützt als Hauptpartner.

[Pressematerial gibt es im Pressebereich von FKP Scorpio.](#)

---

(EN)

## **Ed Sheeran gives one and a half hour concert on the Theresienwiese, Tim Bendzko completes the line-up**

### **FAN FEST EURO 2024 publishes concert times, new price structure and further information**

FAN FEST EURO 2024 will feature full concerts by five international superstars in the heart of Munich on Wednesday, 12 June. The organisers have now announced the timetable for the music programme, which will be rounded off with a show by Tim Bendzko, as well as further details about the music and football festival: These include a new price structure for limited discounted ticket contingents so that as many music and football fans as possible can take part in the EURO 2024 kick-off event.

Singer-songwriter Tim Bendzko will open the five-hour concert programme at 4 pm. The programme continues at 5 pm with British pop high-flyer Dylan. Mark Forster, a celebrated singer and equally big football fan, will then take to the stage from 6 to 7 pm. Pop icon Nelly Furtado will be performing her greatest hits as well as new songs from 7.30 to 8.30 pm. The highlight will be provided by Ed Sheeran: the British megastar will be on stage for around 90 minutes from 9.15 pm to 10.45 pm.

Guests can enter the event site from 2 pm. The organisers and their partners will transform the Theresienwiese into a football world for them, with visitor activities, a wide range of food and drink and cosy retreats to recharge their batteries for the five-hour music programme.

Organiser FKP Scorpio has spent the last few weeks looking for ways to make the privately financed music and football festival accessible to as many people as possible. The expected acquisition of new sponsorship funds has now made a new price structure possible, which will enable further strong subsidisation of the already discounted admission price of 111.65 euros (including fees) in category 1: In addition to these tickets, which guarantee the smallest distance to the stage, limited ticket contingents in categories 2 (99 including fees) and 3 (69 including fees) are now also available. In this way, the organiser and its partners want to ensure that FAN FEST EURO 2024 really is a festival for everyone. The category 2 and 3 areas are located directly behind the category 1 area in the centre and behind each other in front of the stage. All categories will have a direct view of the stage with its large video walls. Tickets for the event are available at Eventim.

All tickets will be issued digitally. Travelling to and from the event is convenient and free of charge with the Munich public transport network (MVV - zones M-6) and is already included in the tickets.

**FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH**  
Große Elbstr. 277 a · 22767 Hamburg  
Tel. (040) 853 88 888 · [www.fkp-scorpio.com](http://www.fkp-scorpio.com)



The FAN FEST EURO 2024 is organised by FKP Scorpio with PRO EVENTS. Deutsche Telekom is supporting the event as main partner.

Press material is available in the press area of FKP Scorpio.

---

## **PRESSEKONTAKT**

FKP Scorpio Konzertproduktionen GmbH  
Tel. (040) 853 88 888  
[presse@fkp-scorpio.com](mailto:presse@fkp-scorpio.com)

---